【和田版】

スポー

ツのつど

和田田 10

健康

月15日(日)

## 市民スポーツ大会 ーツのつどい (秋季大会) も開催する 第1回和田地区健康ス



初めてのボッチャに挑戦!高齢者から子供まで楽し めるスポーツでいいね。

球

後押.

しされ白熱した戦

繰り広げられてご

いまし

市民スポーツ大会

たが、 ろばにおいて開 催する予定でし 加種目はモル 和田 いうこと 前夜から 動ひ ッ

| いボールを投げたチームが| を競います。白玉に最も近| を投げ合って白玉との距離 られた白玉 ボッチャ 競技種目も町 学校体育館! モルック に変更し、 こともに行われまし 雨の ボッチャはコートに投げ ムが交互に赤玉、 の近くを目指 ため、 、自由参加種目の(8チーム参加) (5チー 3会対抗 変更 会場を芝沢  $\Delta$ た。 種目を 参加

画

目はグラウンド町会対抗な

種

グラウンド

プルフ、

自由参

催され・

゚まし

た。

い秋季大会が開

和田の 世帯数・人口

世帯数 1,507戸 4,113人2,004人 人男 2,109人 女

(令和5年.11.1現在)

もできます。

ムの近くに寄せること また白玉に当てて自

てた12本のピンまたモルックは

(ジャックボー も距近離 2 た時齢笑に。を者・転

各試合の結果

優勝 (町会対抗 第3位 和田地区健康スポーツのつどい 殿町会 衣外町会 ボッチャ) 準優勝

西原町会

上がり、 色のボー れた卓球

ルの行方に大盛り

に は 笑

球のオレンジ

球では各地区の老若

Bブロック レー ゴルフ ブロック Bブロック 男子 第 4 位 優勝 第4位

第 14 18 位 位

なったり

・レッ・

球

ママさんバレー

しくも初戦敗退

あ

ったと思います

吹き飛ばすかの

レツ

ルフ

第 12 位

ф **⊞**J 会

位の木の棒と投げたり転がが勝ち。(50を超えてしまったりして、倒した木の本が勝ち。(50を超えてしまったが勝ち。(50を超えてしまかが勝ち。(50を超えてしまがたら2からやり直し) がるボ 1種目ともに予想外の むことができま 小学生から高 ルや棒に て秋のひと M 皆所 Т

ボール・マレットで軟式野球・ソフトで ました。 それぞれの会場にて行わ 10 月8日 本市南部体育館で行わ  $\Theta$ ットゴル 松本市市 (卓球

激戦を勝ちに抜いてBブロック優勝をはたした 卓球チーム



大勢の町会役員の応援の中、あと一歩で 決勝進出でした。



最終イニングで2点をとったものの1回戦 で敗退 残念!!



試合後は皆で反省会。マレットゴルフ の参加者たち

## 工業団地会社ノー松本臨空株式へ モニックプレシジョン一個

松本環状高家線 県道新田松本線 和田地区 松本市

社ハーモ こんにち は。 の皆さん、 株式会

いる会社です。 リング』を製造・ ング『クロスローラーベア 産業用ロボットの関節部分 に使用される特殊なベアリ ーックプレシジョンは主に 販売.

弊社で製造して

いるク

【本社工場】

市にある精 1999年 は 密加工会社

様 の 一 ンク工場(1工区)、20 ながら2012年にはブラ 合わせて神林工場を拡張し 工場を建設し 工業団地 の後2002年に松本臨空お借りし創業しました。そ 画を (4 工区) 移転、 に神林 増産に

ਰ \* です。 位置し、7階建ての立体駐業団地信号機のすぐ北側に 車場がある南北に長い工場 ますが、本社工場は臨空工 にする機会が多いかと思い 和田地区の皆さんも目

工していますが、人命に関ばれる設備を使用し鉄を加 を使用して自動化も進 が大きいため基本的には 業は人の感覚によるところ 底 0分の1ミリと非常に厳し 求される加工精度が100 が多い部品であるため、 わるところで使われること 品です。NC工作機械と呼 問わず社会に貢献できる部れており、この先も国内外 器や宇宙産業にも使用さ や手術用ロボット、 使用されるロボットスーツ ボットの他に、 冒頭で述べている産業用ロ 手作業での組立をメインと ロスローラーベアリングは しています。 工場内の温度管理も徹 部では自社製の装置 また組立作 介護などで 航空機 要 がごで 覧社

() ます。 弊社の従業員は250名

内

の様子

在は本社工場とブランクエ

社工場への集約が完了、現の8月には神林工場から本

(5工区)が完成し、昨年19年には現在の本社工場

す。 より、SDGsの目標に直 重点的におこなったことに 境を形成するということを 員が半数以上を占めていま る業界では珍しく女性従業 さんが働きや 特に子育て世代のお母 すい職場環

今年

・は夏が長く、

これま

ラ等6種類を美し

い鉢に

植え付け、おまけにチュー

ガーデンシクラメンやビオ和田)の説明を聞きながら

の説明を聞きなが即の窪田久子先生

の 寄

せ 植 Ž

加座 しに 7

ます。

し、福利厚会社を目指 働きやすい

弊

【工場周辺のゴミ拾い】

ですが、溢れるパワーで社2年と従業員も会社も若い平均年齢36歳、会社創立 開始し、季節に応じた特別昨年より社員食堂が稼働を生の充実を図っています。 も実施しています。 メニューの提供やイベント 会に貢献していきます。 社HPの採用情報ペ 

好天の中、花の植付を終えた参加者たち

域貢献活動もおこなってい場周辺のゴミ拾いによる地 いった社会貢献活動や、工たちヘワクチンを届けると ています。また社内全体で結するような効果が生まれ 運動を通じて、世界の子供 取組んでいるエコキャップ 域貢献活動 また社内全体で でありました。人気講座 大となりました。人気講座 大となりました。当日は小春日 主催の寄せ植えには有難い好 であました。当日は小春日 主催の寄せ植え講座が開催 主催の寄せ植え講座が開催 ことと思います。 が続きましたが、 朝夕は秋を通り越して冬の で経験したことのない猛暑 使用しているご家庭も多い ような天候で、 秋

既に暖房を

すれば来春まで十分に皆さ 生から「愛情を注いで管理

んを楽しませてくれます。\_

でいました。 受講生 Hい花々に温かい視線を注いの言葉に参加者一同、美し

4

も

一変して

一時間ほどで完成。窪田先リップの球根も隙間に入れ

なったため直ぐに定員に でしたが、今年は秋1回と こたとのこと。

冬の訪れです。肌寒く、ス秋を感じる時間もないまま扇風機が大活躍でしたね。 るこの頃 ーブやこたつが恋しく 今年の夏も恐ろしく暑く

で焼くのご です。 れた立派なさつまいもがダスーパーには山積みにさ 地区の行事でアルミホイル ンボールに入って売られて 娘は大学芋が多分一 やるのでしょうか。 いました。 スーパーには が大好きでし 今は焼き芋って 学校や た。

パポカしまし さつまいもは食物繊維が 芋焼酎でも飲 便秘改善にも良好。 しょう☆

西原町 堀